
令和６年８月農業委員会定例会議事録 

日時 

 

場所 

 

 

 

日程第１ 

日程第２ 

日程第３ 

日程第４ 

日程第５ 

日程第６ 

日程第７ 

日程第８ 

 

出席委員 

 

 

 

 

欠席委員 

 

事務局 

 

農林水産課 

 

農地機構 

 

傍聴者 

 

 

 

令和６年８月２０日（火）午後１時３０分～午後２時３８分 

 

さぬき市役所寒川庁舎３階３０１・３０２ 

 

議事録署名委員の指名について 

 

諸報告 

農地法第３条に基づく申請審議について    （会長提出議案第１～４号） 

非農地証明願いについて           （会長提出議案第５～１２号） 

農地法第４条に基づく申請審議について    （会長提出議案第１３～１４号） 

農地法第５条に基づく申請審議について    （会長提出議案第１５～２５号） 

農用地利用集積計画の審議について      （会長提出議案第２６号） 

農業経営改善計画の審査について       （会長提出議案第２７号） 

その他 

 

1山下加代子 2吉原博美 3眞田幸隆 4蓮井セツ子 5松岡浩二 

6池田幸嗣 7大塚ノブ子 8林 文夫 9藤井 修 10樫村浩二 

11十川隆行 12寒川孝志 13戸田修治 15細川和美 

16岩澤佳宣(会長職務代理者) 17芳竹和政（会長） 

 

14長田禎二 

 

蓮井敏彦事務局長 頼冨伸次副主幹 松本美佳係長 藤川英祐主査 

 

玉木省三副主幹 

 

猪熊正農地集積専門員 西渕健一農地集積専門員 

 

なし 

 

 

 



  

  

事務局 

 

 

議長（会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

では、定刻がまいりましたので、令和６年８月農業委員会定例会を開会致

します。 

 

改めまして、皆さん、こんにちは。長い夏といいますか、暑い日が続きま

したが、昨日、久々に雨が降りまして、コシヒカリ最盛期に何か水を差され

たような感じもします。また、今日は雨が上がったら、また暑さがぶり返し

てきまして、なかなかやりにくい毎日でございます。 

今月から農地パトロールが始まっておりますので、皆さんどうぞよろしく

お願い致します。また、先日、前回にお配りした帽子をかぶってパトロール

のほうをよろしくお願い致します。 

それでは、会を進めさせていただきます。 

なお、本日提案します案件については、事前に各地区で現地確認し、調査

していただいていると思いますので、よろしくお願い致します。 

さて、本日の出席は１７名中１６名の出席で、農業委員会等に関する法律

第２７条第３項の規定に基づき、過半数の出席ですので成立することを宣言

します。 

では、議事録署名委員の決定ですが、私のほうから指名致します。それで

は、１２番 寒川委員、１５番 細川委員、両委員さん、よろしくお願い致

します。 

では、本日の日程に沿って進めさせていただきます。 

日程第１ 諸報告。事務局より報告をお願い致します。 

 

別紙Ａ４の資料１ページの使用貸借終了農地返還通知をご覧ください。こ

れは使用貸借権を中途解約するもので、８件受理しています。 

報告第１号、第２号をご覧ください。これは農地機構を通じて貸し借りを

行っている農地で、貸人、●●●、●●●●●様、借人、●●●●●●●、

●●●様、申請地、●●●●●●●●●●●●●番●です。解約理由は売買

のためです。 

報告第３号、第４号をご覧ください。これも農地機構を通じて貸し借りを

行っている農地で、貸人、●●●、●●●●様、借人、●●、●●●●様、

申請地、●●●●●●●●●番●他１筆です。解約理由は売買のためです。 

報告第５号、貸人、●●●●、●●●●様、借人、●●●●、●●●●様、

申請地、●●●●●●●●●●番●です。解約理由は借り手の変更のためで

す。 

報告第６号、第７号をご覧ください。これは農地機構を通じて貸し借りを

行っている農地で、貸人、●●●●●、●●●●様、借人、●●●●●、●

●●●様、申請地、●●●●●●●●番他４筆です。解約理由は売買のため

です。 

報告第８号、●●●、●●●●●様、借人、●●●●●●●、●●●様、

申請地、●●●●●●●●●●●●●●番●です。解約理由は売買のためで



  

 

 

 

議長（会長） 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（会長） 

 

 

林 文夫委員 

 

す。 

以上で報告を終わります。 

 

事務局の報告が終了致しました。 

日程第２ 農地法第３条に基づく申請審議について、会長提出議案第１号

から第４号を議題とし、一括上程致します。 

なお、今月の議案で、議案第１号、第４号が●●委員の関係議案になり除

斥対象議案になりますので、後で別審議と致します。 

それでは、事務局の説明をお願い致します。 

 

今月の３条の案件は４件ございまして、面積にして９，１２１㎡の９筆で

す。 

それでは、個別の案件についてご説明させていただきます。議案書１ペー

ジからでございます。 

最初に、会長提出議案の第２号についてご説明させていただきます。地区

番号３、受付年月日、令和６年８月１日。譲渡人、●●●、●●●●様、譲

受人、●●●●、●●●●様。申請地、●●●●●●●●●番●他１筆、台

帳地目、現況地目ともに畑、地積１，９５３㎡。譲渡人の申請事由、労力不

足、譲受人の申請事由、経営規模の拡大。権利は所有権の移転を伴うもので、

経営面積は６，６２７㎡、受人従事数は１人です。資料と致しましては２ペ

ージになります。 

申請地は、さぬき市●●、●●●●●●●●●●の南東約１５０ｍに位置

しております。既設のハウスごと所有権を移転する申請で、申請者は申請地

周辺にも農地を所有しており、経営面積の保全管理も行っております。 

続いて、会長提出議案第３号について、ご説明させていただきます。地区

番号３、受付年月日、令和６年８月１日。譲渡人、●●●●●、●●●●様、

譲受人、●●●●●、●●●●様。申請地、●●●●●●●●番他４筆、台

帳地目、現況地目ともに田、地積合計４，９２２㎡。譲渡人の申請事由、農

業廃止、譲受人の申請事由、経営規模の拡大。権利は所有権の移転を伴うも

ので、経営面積は１２，０１１㎡、受人従事数は２人です。資料と致しまし

ては３ページになります。 

申請地は、さぬき市●●、●●●●●の北東約６００から８６０ｍに位置

しております。申請者は申請地周辺にも農地を所有しており、経営面積の保

全管理も行っております。 

以上です。 

 

事務局からの説明が終了致しました。なお、本議案については、●●地区

の関係案件ですので、代表委員から調査結果の報告をお願い致します。 

 

この案件ですけど、現地確認は日曜日に農地推進委員と３人で行いました

けども、●●●●●●、特に問題ないとは思いますけども、今、説明を受け



  

 

 

事務局 

 

 

 

林 文夫委員 

 

 

 

事務局 

 

 

林 文夫委員 

 

 

事務局 

 

林 文夫委員 

 

 

事務局 

 

 

林 文夫委員 

 

事務局 

 

 

林 文夫委員 

 

 

 

 

 

 

大塚ノブ子委員 

 

 

 

 

ました使用貸借終了農地の返還と、これはセットになっとるんですね。 

 

そうですね。今、この３条の譲受人の人と別の人と契約して●●●のハウ

スを貸しとったみたいなんですけど、このたび契約を解消して、新しい人に

ハウスごと買ってもらうということのようです。 

 

この話を知らなんだらあれですけど、その人が作りよったやつを、きれい

なハウスなんですけど、そのままほんだらこの●●さんという人が購入しは

ったわけですか。 

 

そうですね。もうハウス、施設ごと所有権を移すということで聞いており

ます。 

 

いや、その●●さんという人は新規就農されていた方ですよね。これが売

ってしもうたんですか。 

 

●●さんは。解約のほうの方ですか。 

 

若手の人ですよね。この人が親族になるんですかね、これだったら、説明

の場合。 

 

いや、●●さんは今まで●●●をされよった人で、もう解約して、３条申

請は、この近所の方なんですけど、●●さんという方が。 

 

今のハウスは●●さんが作りよったということですか。 

 

そうです。●●さんは今までしよったんやけど、もうこのたび契約を解消

して、その農地を●●さんが買うということです。 

 

●●さんは若くて、新しく農業を始めた人やのに、こないなるんですかね

と、ちょっと残念やなと思って、同じ地域の人なんでね。私は３条申請の分

だけ見に行ったんですけど、結果的にこの農地返還のを見せてもらったんで、

事情が分かりすぎて非常に苦しいんです。頑張ってほしいけど、こんなもん

かなと思ったりしますので、ちょっと詳しくは分かりませんけど、よろしく

お願いします。 

 

それでは、第３号のご報告を致します。私たち８月１７日の土曜日、現地

確認を行いました。この●●さんという人は、農地譲受人の●●さんは無農

薬栽培をしているそうです。それで、この５枚の田んぼのうち●●●番地、

●●●番の●はまだ田んぼに手をつけられておりませんでした。あとの３枚

にはそれぞれ野菜を植えられておりました。私たちはそれを見て、よろしい



  

 

 

 

議長（会長） 

 

 

全委員 

 

議長（会長） 

 

 

全委員 

 

議長（会長） 

 

 

 

 

 

議長（会長） 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（会長） 

 

のではないかと判断致しました。よろしくご審議いただきたいと思います。

以上です。 

 

地区代表委員の報告が終わりました。議案第２号、第３号につきまして、

質疑等がありましたら、発言を認めます。 

 

「質疑なし」との声あり。 

 

ないようですので、それでは、議案第２号、第３号につきましてお諮り致

します。議案第２号、第３号について異議ありませんか。 

 

「異議なし」との声あり。 

 

それでは、議案第２号、第３号を原案のとおり認めることと致します。 

続きまして、●●委員の関係する議案である議案第１号、第４号の審議に

入ります。それでは、●●委員の退席を求めます。 

 

（●●委員 退席） 

 

では、事務局から説明を求めます。 

 

それでは、会長提出議案第１号、第４号のご説明をさせていただきます。

それぞれ１号と４号に関連がございますので、併せてご説明させていただき

ます。 

最初に、申請地についてご説明します。会長提出議案第１号、地区番号２、

受付年月日、令和６年８月１日。申請地、●●●●●●●●●●●●●番●、

台帳地目、現況地目ともに田、地積１，２２７㎡。会長提出議案第４号、地

区番号４、受付年月日、令和６年８月１日。申請地、●●●●●●●●●●

●●●番●、台帳地目、現況地目ともに田、地積１，０１９㎡。 

次に共通事項についてご説明します。譲渡人、●●●、●●●●●様、譲

受人、●●●●●●●●、●●●様。譲渡人の申請事由、農業廃止、譲受人

の申請事由、経営規模の拡大。権利は所有権の移転を伴うもので、経営面積

は２３，５６８㎡、受人従事数は１人です。資料と致しましては１ページに

なります。 

申請地は、さぬき市●●、●●●●●●●●●●●●の南約９０ｍ及び約

２６０ｍに位置しております。申請者は申請地周辺にも農地を所有しており、

経営面積の保全管理も行っております。 

説明は以上です。 

 

事務局の説明が終了致しました。なお、本議案については、●●地区、●

●地区の関係案件ですので、代表委員から調査結果の報告をお願い致します。 



  

 

 

松岡浩二委員 

 

 

 

 

 

議長（会長） 

 

十川隆行委員 

 

 

議長（会長） 

 

 

全委員 

 

議長（会長） 

 

 

全委員 

 

議長（会長） 

 

 

 

 

議長（会長） 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

●●地区からお願いします。 

 

第１号と第４号は●●地区と●●地区なんですけど、私のほうで●●地区

のメンバーで８月１５日に現地確認しました。今回、●●さんが購入という

ことなんですが、この地域でオリーブを作っておられるという話で、これも

また同じような形で、地域の農地を保全していってくれるんじゃないかなと

思います。よろしくご審議いただけたらと思います。 

 

続いて、●●地区代表委員から報告をお願いします。 

 

１６日に全員で現地確認しました。別段問題ないかと思いますので、よろ

しくお願いします。 

 

地区代表委員の報告が終わりました。議案第１号、第４号につきまして質

疑等がありましたら、発言を認めます。 

 

「質疑なし」との声あり。 

 

それでは、議案第１号、第４号についてお諮りします。議案第１号、第４

号について異議ありませんか。 

 

「異議なし」との声あり。 

 

それでは、議案第１号、第４号を原案のとおり認めることと致します。 

退席されている●●委員の再入場を認めます。 

 

（●●委員 着席） 

 

日程第３ 非農地証明願いについて、会長提出議案第５号から第１２号を

議題とし、一括上程致します。 

それでは、事務局の説明をお願い致します。 

 

それでは、非農地証明願いについてご説明致します。議案書の２ページか

らとなります。今回の非農地証明案件は８件ございます。対象農地は３７筆

で、合計面積が２０，５２１㎡です。 

それでは、個別案件についてご説明させていただきます。 

会長提出議案第５号、地区番号２、受付年月日、令和６年８月１日。申請

人、●●、●●●●様、申請地、●●●●●●●●●●●●●●番●他１１

筆です。台帳地目、田８筆、畑４筆、現況地目、全筆山林、地積合計４，３

９６㎡です。申請理由は、昭和６３年頃から３５年以上耕作不能な状態が継

続し、山林化したためです。お手元の資料４ページ、５ページをご覧くださ



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

い。 

概要でございますが、さぬき市●●、●●●●●●●●●●●●から南約

３２０ｍに位置しております。平成１５年に相続により申請地を取得されて

おります。申請地は親の介護により耕作ができなくなり、昭和６３年頃から

耕作放棄となり、そのまま山林化致しました。また、申請地のうち２４０３

番１は再生利用が困難と見込まれる荒廃農地に分類された土地赤判定と確認

されております。位置図は資料４ページ左側、写真方向図は資料４ページ右

側、現況写真は資料５ページになるのでご確認ください。 

会長提出議案第６号、地区番号３、受付年月日、令和６年８月１日。申請

人、●●●●●●、●●●様、申請地、●●●●●●●●番●です。台帳地

目畑、現況地目山林、地積１６２㎡です。申請理由は、平成元年頃から３５

年以上耕作不能な状態が継続し、山林化したためです。お手元の資料６ペー

ジ、７ページをご覧ください。 

概要でございますが、さぬき市●●、●●●●●●●●●●から西約２８

０ｍに位置しております。令和５年に相続により申請地を取得しております。

申請地は傾斜地であり耕作不便な農地であるため、耕作放棄となり山林化し

ました。また、申請地は再生利用が困難と見込まれる荒廃農地に分類された

土地赤判定と確認されております。位置図は資料６ページ左側、写真方向図

は資料６ページ右側、現況写真は資料７ページになるのでご確認ください。 

会長提出議案第７号、地区番号３、受付年月日、令和６年８月１日。申請

人、●●●●●、●●●●様、申請地、●●●●●●●●番●です。台帳地

目畑、現況地目雑種地、地積２８５㎡です。申請理由は、急斜面等で耕作不

能な状態であるためです。お手元の資料８ページ、９ページをご覧ください。 

概要でございますが、さぬき市●●、●●●●●から南東約９８０ｍに位

置しております。昭和４１年に遺贈により申請地を取得されております。申

請地は急斜面であり、耕作不能な状態となっているために今回の申請に至り

ました。位置図は資料８ページ左側、現況写真は資料９ページになるのでご

確認ください。 

会長提出議案第８号、地区番号４、受付年月日、令和６年８月１日。申請

人、●●●●●●●●、●●●●様、申請地、●●●●●●●●●●●●●

●番●他３筆です。台帳地目、全筆畑、現況地目、全筆山林、合計地積１，

８６９㎡です。申請理由は、平成１３年頃から２０年以上耕作不能な状態が

継続し、山林化したためです。お手元の資料１０ページ、１１ページをご覧

ください。 

概要でございますが、さぬき市●●、●●●●●●●●●●から西約５２

０ｍに位置しております。平成２３年に相続により申請地を取得されており

ます。申請地は申請者の両親が耕作をしておりましたが、高齢化により耕作

放棄となり、山林化しました。また、申請地のうち●●●●番●と●●●●

番●は、再生利用が困難と見込まれる荒廃農地に分類された土地赤判定と確

認されています。位置図は資料１０ページ左側、写真方向図は資料１０ペー

ジ右側、現況写真は資料１１ページになるのでご確認ください。 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長提出議案第９号、地区番号４、受付年月日、令和６年８月１日。申請

人、●●●●●●●●、●●●●様、申請地、●●●●●●●●●●●●●

●●番です。台帳地目畑、現況地目山林、地積５５５㎡です。申請理由は、

平成１２年頃から２０年以上耕作不能な状態が継続し、山林化したためです。

お手元の資料１２ページ、１３ページをご覧ください。 

概要でございますが、さぬき市●●、●●●●●●●●●●から西約６１

０ｍに位置しております。昭和６２年に相続により申請地を取得しておりま

す。申請地は申請者が耕作をしておりましたが、耕作機械が入れない等、耕

作不便な土地であるため耕作放棄となり、山林化しました。また、申請地は、

再生利用が困難と見込まれる荒廃農地に分類された土地赤判定と確認されて

おります。位置図は資料１２ページ左側、写真方向図は資料１２ページ右側、

現況写真は資料１３ページになるのでご確認ください。 

会長提出議案第１０号、地区番号５、受付年月日、令和６年８月１日。申

請人、●●●●、●●●●●様、申請地、●●●●●●●●●番●他３筆で

す。台帳地目、全筆田、現況地目、全筆原野、合計地積２，３０６㎡です。

申請理由は、平成４年頃から３０年以上耕作不能な状態が継続し、原野化し

たためです。お手元の資料１４ページから１７ページをご覧ください。 

概要でございますが、さぬき市●●、●●●●●●●●から南西約１㎞に

位置しております。平成１０年に相続により申請地を取得されております。

申請地は申請者の両親が耕作しておりましたが、高齢化により平成４年頃か

ら耕作放棄となり、相続されたときには原野化が進んでおり耕作不能となっ

ており、今回の申請に至りました。また、申請地は全筆、再生利用が困難と

見込まれる荒廃農地に分類された土地赤判定と確認されております。位置図

は資料１４ページ左側、写真方向図は資料１４ページ右側、資料１５ページ、

現況写真は資料１６ページ、資料１７ページになるのでご確認ください。 

会長提出議案第１１号、地区番号５、受付年月日、令和６年８月１日、申

請人、●●●●●●、●●●●様、申請地、●●●●●●●●●●●番●で

す。台帳地目田、現況地目道路、地積１９㎡です。申請理由は、隣接水路の

管理道として利用しているためです。お手元の資料１８ページ、１９ページ

をご覧ください。 

概要でございますが、さぬき市●●、●●●●●●●●●●から南約６８

０ｍに位置しております。平成１０年に相続により申請地を取得されており

ます。申請地は昭和５７年に水路の管理道として分筆をしましたが、登記を

変えていなかったので今回の申請に至りました。位置図は資料１８ページ左

側、写真方向図は資料１８ページ右側、現況写真は資料１９ページになるの

でご確認ください。 

会長提出議案第１２号、地区番号５、受付年月日、令和６年８月１日、申

請人、●●●●、●●●●様、申請地、●●●●●●●●●●番●他１２筆

です。台帳地目、７筆田、６筆畑、現況地目、全筆山林、合計地積１０，９

２９㎡です。申請理由は、昭和５７年頃から４０年以上耕作不能な状態が継

続し、山林化したためです。お手元の資料２０ページから２３ページをご覧
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議長（会長） 

 

十川隆行委員 

 

 

議長（会長） 

 

ください。 

概要でございますが、さぬき市●●、●●●●●●から北東約１㎞に位置

しております。平成１６年に相続により申請地を取得しております。申請地

は申請者の両親が耕作しておりましたが、高齢化により昭和５７年頃から耕

作放棄となり、相続されたときには山林化が進んでおり耕作不能な状態とな

っており、今回の申請に至りました。また、申請地は、●●●●番以外は再

生利用が困難と見込まれる荒廃農地に分類された土地赤判定と確認されてお

ります。位置図は資料２０ページ左側、写真方向図は資料２１ページ左側、

現況写真は資料２１ページ右側から資料２３ページとなるのでご確認くださ

い。 

説明は以上です。 

 

事務局からの説明が終了致しました。なお、本議案については、●●地区、

●●地区、●●地区、●●地区の関係案件ですので、代表委員から調査結果

の報告をお願いします。 

●●地区からお願い致します。 

 

会長提出議案第５号です。８月１５日に現地確認に全員で行きました。こ

の写真のとおり、かなりもう山林化がされたところばっかりで、もう再生不

能という状況です。よろしくご審議お願いします。 

 

続いて、●●地区代表委員から報告をお願いします。 

 

第６号ですけども、日曜日に推進委員と共に見てきましたけども、●●●

●の●●の●●の階段の左側になっておりまして、もう山林になっておりま

したので、確認しましたので、よろしくお願いします。 

 

第７号についてご報告致します。私たち８月１７日の土曜日、現地確認を

行いました。●●●さんの畑なんですけれども、大きな木が生えて、それと

そこへ行くまでの道も、あるようでないような状態でした。それで、傾斜も

急だし、農機はもちろん入らないし、行くのも大変だろうと思います。私た

ちはこれは無理だなと判断をしました。よろしくご審議いただきたいと思い

ます。お願い致します。 

 

続いて、●●地区代表委員から報告をお願いします。 

 

第８号議案と第９号議案、一緒に行います。どちらも立派な林になってお

りました。以上です。 

 

続いて、●●地区代表委員から報告をお願いします。 
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樫村浩二委員 

 

岩澤佳宣委員 

 

岩澤佳宣委員 

 

 

事務局 

 

 

戸田修治委員 

 

第１０号議案ですが、●●●の裏の駐車場のすぐ下で、もう原野状、草か

ら木からいっぱい生えています。ただ、この隣接するところが後で出てきま

すけど、太陽光の申請が出とるので、ここだけが太陽光利用、今のところ入

っていないんですよね。 

 

そうです。 

 

何かちょっと不自然な感じがするんですが、原野状です。 

 

地区代表委員の報告が終わりました。議案第５号から第１２号につきまし

て、質疑等がありましたら、発言を認めます。 

どうぞ。 

 

１１号で、これ道路になっとるでしょう。こうなった場合どうなるの。 

 

これは水路やけん、農業用に使う水路の管理道となっとるので、非農地証

明は証明できます。 

 

１９ページの写真を見てもろうたらすぐ分かりますけど、家と家の間で、

これ五、六十 cm落ち込んだところに通路みたいなのが残っています。その通

路みたいなのがそうです。そこが水田なのはちょっと不自然で、水路の管理

用道路みたいなもので。 

 

ほな水利組合のものなのか。 

 

いや、個人のもの。分筆されて、登記がしてなかったということ。 

 

水田のまま。水田だったけん。 

 

水路にしたの。 

 

うん、水田には入らんけん、管理道ということで。私道になるんや。 

 

山林とかになったら税金払わないかんで。これは非農地でも道路やけん、

無税になるやろ。 

 

いや、これはなりません。多分、雑種地で取られると思う、こういうとこ

ろは。私道やけん。 

 

それからもう１件、今のは１１号議案ですけども、１２号議案の●●さん、

●●の、畑と田んぼが原野化しとるということです。これも写真を見ていた
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議長（会長） 

 

 

全委員 
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だいたらお分かりのとおり、行く途中にもうお猿さんもおりましたし、とて

もじゃないけど、水田にするいうたら、ちょっともう労力が要ると思います

ので、よろしくお願いします。 

 

ほかにございませんか。 

 

「質疑なし」との声あり。 

 

ないようでしたら、議案第５号から第１２号につきましてお諮りします。

議案第５号から第１２号について異議ありませんか。 

 

「異議なし」との声あり。 

 

それでは、議案第５号から第１２号を原案のとおり認めることと致します。 

日程第４ 農地法第４条に基づく申請審議について、会長提出議案第１３

号、第１４号を議題とし、一括上程致します。 

それでは、事務局、説明をお願いします。 

 

今月の４条の案件は２件ございまして、面積にして３４６㎡の３筆です。 

それでは、個別の案件についてご説明致します。議案書５ページからでご

ざいます。 

会長提出議案第１３号についてご説明させていただきます。地区番号２、

受付年月日、令和６年８月１日。申請人、●●●●●●●、●●●●様、申

請地、●●●●●●●●●●●●●番●他１筆、台帳地目田、現況地目宅地、

地積合計１０１㎡。転用目的ですが、議案書には「既存」までで表記が切れ

てしまっているんですが、正しくは既存宅地の拡張です。申し訳ございませ

ん。工事着完予定年月日は昭和４７年６月１日から昭和４７年６月３０日。

農地区分、第２種農地。無断転用を是正する申請で、本年２月に農振除外の

審議をした案件です。資料と致しましては２４から２５ページで、位置図を

２４ページの左側に掲載しております。 

申請地は、さぬき市●●、●●●●●●の南東約１．４kmに位置しており、

田、宅地及び道路、水路に隣接しています。申請地は昭和４７年頃、併用地

である既存住宅の庭や通路のスペースを広げるため、転用許可を受けずに造

成しており、このたび無断転用が発覚したため転用申請に至りました。地元

土地改良区をはじめ、水利組合の同意も得ております。また、始末書も添付

され反省の念を示していることなどから、許可も止むを得ないと考えており

ます。 

会長提出議案第１４号についてご説明させていただきます。地区番号３、

受付年月日、令和６年８月１日。申請人、●●●、●●●様、申請地、●●

●●●●●●●番●、台帳地目、現況地目ともに田、地積２４５㎡。転用目

的、既存宅地の拡張、工事着完予定年月日、令和６年１０月１日から令和７
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議長（会長） 

 

 

 

 

 

年４月３０日。農地区分、第３種農地。本年６月に農振除外の審議をした案

件です。資料と致しましては２６から２７ページで、位置図を２６ページの

左側に掲載しております。 

申請地は、さぬき市●●、●●●●●●●●の北約１００ｍに位置してお

り、田、宅地及び道路に隣接しています。申請者は申請地に隣接する宅地に

お住まいで、農業用倉庫用地や農作業スペースを確保するため申請に至りま

した。地元土地改良区をはじめ、水利組合の同意も得ております。 

以上です。 

 

事務局からの説明が終了致しました。なお、本議案については、●●地区、

●●地区の関係案件ですので、代表委員から調査結果の報告をお願いします。 

●●地区からお願いします。 

 

第１３号議案ですが、これは農振除外で事前協議いただいた案件でござい

ます。無断転用の是正ということで特に問題ないと思います。よろしくお願

いします。 

 

続いて、●●地区代表委員から報告をお願いします。 

 

第１４号についてご報告致します。私たち８月１７日に現地確認を行いま

した。ここへは６月にも参りました。それで、先ほどの事務局の説明のとお

りです。ここへ農機具を入れる倉庫を建てるそうです。それで、ちゃんと草

刈りをして、杭も打ち込まれて、よく分かりました。よろしくご審議いただ

きますようお願い致します。 

 

地区代表委員の報告が終わりました。議案第１３号、第１４号につきまし

て質疑等がありましたら、発言を認めます。 

 

「質疑なし」との声あり。 

 

ないようですので、議案第１３号、議案第１４号につきましてお諮りしま

す。議案第１３号、第１４号について異議ありませんか。 

 

「異議なし」との声あり。 

 

それでは、議案第１３号、第１４号を原案のとおり認めることとし、香川

県へ進達致します。 

日程第５ 農地法第５条に基づく申請審議について、会長提出議案第１５

号から第２５号を議題とし、一括上程致します。 

それでは、事務局、説明をお願い致します。 
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今月の５条の案件は１２件ございまして、面積にして１２，９０８㎡の計

２１筆です。議案書６ページからでございます。 

会長提出議案第１５号についてご説明させていただきます。地区番号２、

受付年月日、令和６年８月１日。譲渡人、●●●●●●●●、●●●●様、

譲受人、●●●●●●●●●●、●●●●●●●●様。申請地、●●●●●

●●●●●●●番、台帳地目、現況地目ともに田、地積２５５㎡。転用目的、

進入路、工事着完予定年月日、令和元年９月２０日から令和７年８月３１日。

権利は賃借権の設定、農地区分、第２種農地。本年６月に農振除外の審議を

した案件です。資料と致しましては２８から２９ページで、２８ページの左

側に位置図を掲載しております。 

申請地の概要でございますが、さぬき市●●、●●●●●●●●●●●●

の北約７００ｍに位置し、隣接については、道路、水路に接しております。

当該地は令和元年から併用地の土採取に係る進入路兼資材置場として一時転

用の許可を受けておりましたが、土採取後も資材置場への進入路として利用

し続けたいということで、このたび転用申請に至りました。地元土地改良区

をはじめ、水利組合の同意も得ております。 

会長提出議案第１６号についてご説明させていただきます。地区番号４、

受付年月日、令和６年８月１日。譲渡人、●●●●●●●●●、●●●●様、

譲受人、●●●●●●、●●●●●●●●●●●●●●様。申請地、●●●

●●●●●●●●●●番●、台帳地目、現況地目ともに田、地積７４０㎡。

転用目的、太陽光発電設備、工事着完予定年月日、令和６年１０月１５日か

ら令和７年１０月１４日。権利、所有権移転売買、農地区分、第２種農地。

資料と致しましては３０から３１ページで、位置図を３０ページの左側に掲

載しています。 

申請地は、さぬき市●●、●●●●●●の南西約６５０ｍに位置しており、

田及び道路、水路に隣接しています。譲受人は太陽光発電事業を取り扱う法

人で、事業拡大のために太陽光発電設備用地に適した土地を探していたとこ

ろ、農地の管理に苦慮していた土地所有者との意向が合致し、申請に至りま

した。土地の造成後は太陽光発電設備５基、パネル２１９枚と構内柱１本を

設置する計画です。地元土地改良区及び水利組合の同意を得ております。 

次に、会長提出議案、１７から２０号と、２１号を飛ばして２２号につい

て、関連がございますので併せてご説明させていただきます。 

地区番号５、受付年月日、令和６年８月１日。譲渡人、●●●●、●●●

●●様外４名、譲受人、●●●●●●、●●●●●●●●●●●●●●●●

●●●様。申請地、●●●●●●●●●番●他１４筆、台帳地目、現況地目

ともに田及び畑、地積合計９，７１１㎡。転用目的、太陽光発電設備、工事

着完予定年月日、令和６年１０月１日から令和６年１２月３１日。権利、所

有権移転売買、農地区分、第２種農地。資料と致しましては３２から３３ペ

ージで、位置図を３２ページの左側に掲載しております。 

申請地の概要でございますが、さぬき市●●、●●●●●●●●の南西約

１kmに位置し、隣接については、田、宅地、雑種地及び道路、水路に接して



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おります。譲受人は太陽光発電事業を取り扱う法人で、事業拡大のために太

陽光発電設備用地に適した土地を探していたところ、農地の管理に苦慮して

いた土地所有者たちとの意向が合致し、申請に至りました。土地の造成後は

太陽光発電設備２６基、パネル１，３４８枚、構内柱６本、キュービクル１

基を設置する計画です。地元土地改良区及び水利組合の同意を得ております。 

会長提出議案第２１号についてご説明させていただきます。地区番号５、

受付年月日、令和６年５月１日。譲渡人、●●●●、●●●●●様、譲受人、

昭和、●●●●●●●●様。申請地、●●●●●●●●●番、台帳地目田、

現況地目雑種地、地積９８５㎡。転用目的は既存施設の敷地拡張、工事着完

予定年月日、昭和４８年４月１日から昭和４８年６月３０日。権利、賃借権

設定、農地区分、第２種農地、無断転用是正の案件です。資料と致しまして

は３４から３５ページで、位置図を３４ページの左側に掲載しています。 

申請地は、さぬき市●●、●●●●●●●●の南西約１kmに位置し、隣接

については、田、雑種地及び道路、水路に接しております。譲受人は併用地

で●●●●●●を運営している法人で、昭和４８年頃、●●●●●●の駐車

場や進入路として農地転用許可を受けずに造成しており、このたび無断転用

が発覚したため転用申請に至りました。地元土地改良区をはじめ、水利組合

の同意も得ております。また、始末書も添付され反省の念を示していること

などから、許可も止むを得ないと考えております。 

会長提出議案第２３号についてご説明させていただきます。地区番号５、

受付年月日、令和６年８月１日。譲渡人、●●●●●●●●、●●●●様、

譲受人、●●●●●●、●●●●●●●●●●●●●●様。申請地、●●●

●●●●●●●●番●、台帳地目、現況地目ともに畑、地積３０７㎡。転用

目的、太陽光発電設備、工事着完予定年月日、令和６年１０月１５日から令

和７年１０月１４日。権利、所有権移転売買、農地区分、第２種農地。資料

と致しましては３６から３７ページで、位置図を３６ページの左側に掲載し

ております。 

申請地は、さぬき市●●、●●●●●●●●●●の南西約２８０ｍに位置

しており、田、宅地、雑種地、境内地及び水路に隣接しています。譲受人は

太陽光発電事業を取り扱う法人で、事業拡大のために太陽光発電設備用地に

適した土地を探していたところ、農地及び空き家の管理に苦慮していた土地

所有者との意向が合致し、申請に至りました。空き家を除却し、土地を造成

した後、太陽光発電設備３基、パネル１６０枚と構内柱１本を設置する計画

です。地元土地改良区及び水利組合の同意を得ております。 

会長提出議案第２４号についてご説明させていただきます。地区番号５、

受付年月日、令和６年８月１日。譲渡人、●●●●●●、●●●様、譲受人、

●●●、●●●●●●●様、持分２分の１、●●●●様、持分２分の１。申

請地、●●●●●●●●●●番●、台帳地目田、現況地目雑種地、地積４１

３㎡。転用目的、非農家の自己住宅、工事着完予定年月日、令和６年１０月

１０日から令和７年２月２８日。権利、所有権移転売買、農地区分、第２種

農地、無断転用是正の案件です。資料と致しましては３８から３９ページで、



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（会長） 

 

 

 

 

松岡浩二委員 

 

 

議長（会長） 

 

十川隆行委員 

 

議長（会長） 

 

戸田修治委員 

 

位置図を３８ページの左側に掲載しています。 

申請地は、さぬき市●●、●●●●●●●●●●の南西約３７０ｍに位置

しており、田、宅地及び道路、水路に隣接しています。譲受人２名はご夫婦

で、ご夫婦で勤めている会社の転勤で妻の地元に引っ越しとなり、現在は妻

の実家に仮住まいしておりますが、手狭なため新築に適した土地を探してい

たところ、農地の管理に苦慮している土地所有者との意向が合致し申請に至

りました。申請地の無断転用については、平成２０年頃から農地として管理

することが難しいという理由で花崗土を入れて造成していたとのことです。

地元土地改良区及び水利組合の同意も得ております。また、始末書も添付さ

れ反省の念を示していることなどから、許可も止むを得ないと考えておりま

す。 

会長提出議案第２５号についてご説明させていただきます。地区番号５、

受付年月日、令和６年８月１日。譲渡人、●●●●●、●●●●様、譲受人、

●●●●●●、●●●●様。申請地、●●●●●●●●番●、台帳地目、現

況地目ともに田、地積４９７㎡。転用目的、分家住宅、工事着完予定年月日、

令和６年１０月１５日から令和７年８月３１日。権利、使用貸借権の設定、

農地区分、第２種農地、本年６月に農振除外の審議をした案件です。資料と

致しましては４０から４１ページで、位置図を４０ページの左側に掲載して

おります。 

申請地は、さぬき市●●、●●●●●●●●●●の南約４００ｍに位置し

ており、田及び道路、水路に隣接しています。譲受人は譲受人の子に当たり、

現在は借家にお住まいですが手狭となったため、分家住宅を新築するため申

請に至りました。地元土地改良区及び水利組合の同意も得ております。 

以上です。 

 

事務局からの説明が終了致しました。なお、本議案については●●地区、

●●地区、●●地区の関係案件ですので、代表委員から調査結果の報告をお

願いします。 

●●地区からお願いします。 

 

第１５号ですが、６月に農振除外申請で事前協議いただいた案件です。特

に問題ないと思いますので、よろしくお願いします。 

 

続いて、●●地区代表委員から報告をお願いします。 

 

今、説明どおりで、別段問題ないと思います。よろしくお願いします。 

 

続いて、●●地区代表委員から報告をお願いします。 

 

第１７号、１８号、１９号、２０号、２２号はカラフル塗りしよるのは●

●●●●●●●●の池、●●●●いうんかな、あの池のすぐ南の斜面なんで
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全委員 

 

議長（会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

すが、これは太陽光発電によって水田を潰して一括してやりかえると思いま

す。ところどころ●●●●●さんの田んぼが、２１号で進入路か何か、これ

も無断転用の是正ということみたいなので、一括して太陽光ができるような

話だと思います。特に問題ないと思います。 

それから、２３号については、これも太陽光発電ということで、無断転用、

納屋みたいなのと宅地と、特に太陽光発電で問題ないと思います。 

それから、２４号については、今、花崗土を敷いて駐車場みたいな、田ん

ぼが作りにくい土地で、雑種地扱いになっていますけども、これも無断転用

の是正だと思います。 

それから、２５号については、●●さんのところは、今、稲刈りが終わっ

たところで、分家住宅、●●●さんのおうちができる予定だということで、

前回６月の農振除外か何かで見たところで、特に問題ないと思います。 

 

地区代表委員の報告が終わりました。議案第１５号から第２５号につきま

して質疑等がありましたら、発言を認めます。 

 

「質疑なし」との声あり。 

 

ないようですので、議案第１５号から第２５号につきましてお諮りします。

議案第１５号から第２５号について、異議ありませんか。 

 

「異議なし」との声あり。 

 

それでは、議案第１５号から第２５号を原案のとおり認めることとし、香

川県へ進達致します。 

日程第６ 農用地利用集積計画の審議について、会長提出議案第２６号を

上程致します。 

なお、今月の議案で、農地中間管理事業対象農用地等総括表の１番から４

番が●●委員の関係議案になり除斥対象になりますので、後で別審議と致し

ます。 

では、事務局から説明を求めます。 

 

会長提出議案第２６号について、ご説明致します。農地の貸し借りについ

ての説明で、議案書８ページ、９ページとなります。 

貸付先が、個人３件、中間管理機構１４件の合計１７件となっております。

１７件のうち新規１１件、再設定６件となっております。設定する権利等の

種類は、使用貸借権１７件となっております。期間は、１０年８件、７年７

か月１件、６年５件、５年２件、４年５か月１件となっております。 

続いて、農地中間管理事業対象農用地等総括表の委員さん案件を除いた３

４件についてご説明致します。別紙のＡ３の総括表をご覧ください。 

貸付先は、個人２３件、法人１１件となっております。設定する権利等の
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全委員 

 

議長（会長） 

 

全委員 

 

議長（会長） 

種類は、使用貸借権３４件となっております。期間は、１０年１４件、７年

７か月２件、６年１６件、４年５か月２件となっております。利用内容は、

水稲、麦、露地野菜、飼料用作物の作付となっております。 

以上です。 

 

説明が終了致しました。質疑に入ります。なお、本案件につきましては案

件も多く、時間がかかりそうですので、一括して質疑に入ります。質疑等あ

る場合、整理番号などを指定の上、ご発言ください。 

 

「質疑なし」との声あり。 

 

それでは、農地中間管理事業対象農用地等総括表の１番から４番を除く議

案第２６号について原案のとおり認めることとしてよろしいでしょうか。 

 

「異議なし」との声あり。 

 

それでは、農地中間管理事業対象農用地等総括表の１番から４番を除く議

案第２６号について原案のとおり認めることと致します。 

続きまして、農地中間管理事業対象農用地等総括表で、●●委員の関係議

案である１番から４番の審議に入ります。 

それでは、●●委員の退席を求めます。 

 

（●●委員 退席） 

 

それでは、事務局からの説明を求めます。 

 

農地中間管理事業対象農用地等総括表についての委員さんの案件は４件

で、設定する権利等の種類は、使用貸借権４件となっております。期間は１

０年４件となっております。利用内容については、水稲、麦の作付となって

おります。 

以上です。 

 

説明が終了致しました。質疑等はございませんか。 

 

「質疑なし」との声あり。 

 

なければ、原案のとおり認めることとしてよろしいでしょうか。 

 

「異議なし」との声あり。 

 

では、原案のとおり承認致します。 
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退席されている松岡委員の再入場を認めます。 

 

（●●委員 着席） 

 

日程第７ 農業経営改善計画の審査について、会長提出議案第２７号を議題と

し、上程致します。 

なお、今月の議案で、番号２は●●委員の関係議案になり除斥対象議案になり

ますので、後で別審議と致します。 

それでは、事務局の説明を求めます。 

 

会長提出議案第２７号、１の●●●さんですが、住所は●●●●●●●●●●

●●番地、生年月日は昭和●●年●月●●日です。 

別紙の経営改善計画を参照してください。 

①農業経営体の営農活動の現状及び目標の（１）営農類型としましては、

複合経営をしています。 

②農業経営の規模拡大に関する現状及び目標としまして、（１）生産につい

て、水稲の作付面積の現状は６haで生産量は２５ｔですが、５年後１０haで

生産量を４２ｔに増やします。キャベツの作付面積の現状は６haで生産量３

００ｔですが、５年後８haで４００ｔに増やします。ブロッコリーの作付面

積の現状は２haで生産量２０ｔですが、５年後３．５haで３５ｔに増やしま

す。アスパラガスの作付面積の現状は１０ａで生産量２ｔですが、５年後変

更はありません。小麦（単作）の作付面積の現状は２haで生産量７ｔですが、

５年後４haで１４ｔに増やします。小麦（二毛作）の作付面積の現状は８ha

で生産量２９ｔですが、５年後９haで３２ｔに増やします。ＷＣＳの作付面

積の現状は２５haで生産量３００ｔですが、５年後３０haで３６０ｔに増や

します。（３）農用地及び農業生産施設につきましては、アの農用地で借入地

の現状、田が３，２００ａと畑１３ａですが、５年後は田を５，５６０ａに

増やします。その他のところをちょっと修正させていただきます。特定作業

受委託面積が現状４８４ａありましたので、これを足します。その他の５年

後は借入地に含みますので、ゼロになります。経営面積の合計が現状３，２

１３ａになっていますが、３，６９７ａに修正してください。５年後の目標

面積は変更ありません。イの農業生産施設のアスパラ用ハウスが１棟１，０

００㎡ですが、５年後変更はありません。育苗ハウスが１棟１２７㎡ですが、

こちらも５年後変更はありません。作業場兼倉庫は現状ありませんが、５年

後までに１棟で２，０００㎡を増やす予定です。ビニールハウスも現状あり

ませんが、５年後までに３棟で１，０００㎡に増やす予定です。 

今後の取組としまして、農業委員会や農地機構を通じて隣接圃地を集積し

規模拡大を図ります。作付の分散や効率的な輪作体系を確立することにより、

生産性の向上や作業性の効率化を図ります。また、今後は規模拡大に伴い農

福連携事業を活用し、障がい者雇用と臨時雇用を導入し、労働負担の分散と

軽減を図っていきます。現状の年間所得１，１２０万円のところ、５年後１，
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４６５万円を目指します。 

経験も実績もある農業者ですので、認定農業者の継続認定についてのご審

議をよろしくお願いします。 

以上です。 

 

事務局からの説明が終了致しました。なお、本議案については●●地区の

関係案件ですので、代表委員から調査結果の報告をお願いします。 

 

立派な経営をしておりますので、いいかと思います。よろしくお願いしま

す。 

 

地区代表委員の報告が終わりました。議案第２７号の番号１につきまして

質疑等がありましたら、発言を認めます。 

 

「質疑なし」との声あり。 

 

ないようですので、議案第２７号の番号１につきましてお諮り致します。

議案第２７号の番号１について異議ありませんか。 

 

「異議なし」との声あり。 

 

それでは、議案第２７号の番号１を原案のとおり認めることと致します。 

続きまして、●●委員の関係する議案である議案第２７号の番号２の審議

に入ります。 

それでは、●●委員の退席を求めます。 

 

（●●委員 退席） 

 

それでは、事務局から説明を求めます。 

 

引き続き、会長提出議案第２７号の２、●●●●さんですが、住所は●●

●●●●●●●●●●●番地●です。生年月日は昭和●●年●月●日です。 

別紙の経営改善計画を参照してください。 

①農業経営体の営農活動の現状及び目標の（１）営農類型としましては、

複合経営をされています。 

②農業経営の規模拡大に関する現状及び目標としまして、（１）生産につい

て、水稲の作付面積の現状は７haで生産量が２９ｔですが、５年後変更はあ

りません。ＷＣＳの作付面積の現状は４haで生産量４８ｔですが、５年後７

ha で８４ｔに増やします。（２）農畜産物の加工・販売その他の関連・附帯

事業としまして、作業受託、主に麦刈りや代かき等としての売上げが現状２

００万円で、５年後２５０万円を目指します。（３）農用地及び農業生産施設



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（会長） 

 

 

樫村浩二委員 

 

 

議長（会長） 

 

 

全委員 

 

議長（会長） 

 

 

全委員 

 

議長（会長） 

 

 

 

 

議長（会長） 

 

 

 

農地中間管理

機構 

議長（会長） 

につきましては、アの農用地で所有地の現状、田が１００ａですが、５年後

変更はありません。借入地の現状、田が１，０５７ａですが、５年後は田を

１，３００ａに増やします。イの農業生産施設の倉庫が１棟１４０㎡ですが、

５年後変更はありません。育苗ハウスが２棟２００㎡ですが、こちらも５年

後変更はありません。 

今後の取組としまして、農地の集約化を考慮しながら、農業委員会や農地

機構を利用し規模拡大を図ります。農地の連坦化により作業効率を上げ、生

産性を向上させます。規模拡大に伴い、農繁期に臨時雇用を増やします。現

状の年間所得３０４万円のところ、５年後４０４万円を目指します。 

経験も実績もある農業者ですので、認定農業者の継続認定についてのご審

議をよろしくお願いします。 

以上です。 

 

事務局からの説明が終了致しました。なお、本議案については●●地区の

関係案件ですので、代表委員から調査結果の報告をお願い致します。 

 

●●委員は人望もあり、堅実な経営をされておりますので、問題ないかと

思います。よろしくお願いします。 

 

地区代表委員の報告が終わりました。議案第２７号の番号２につきまして

質疑等がありましたら発言を認めます。 

 

「質疑なし」との声あり。 

 

ないようですので、議案第２７号の番号２につきましてお諮り致します。

議案第２７号の番号２について異議ありませんか。 

 

「異議なし」との声あり。 

 

それでは、議案第２７号の番号２を原案のとおり認めることと致します。 

退席されている●●委員の再入場を認めます。 

 

（●●委員 着席） 

 

本日上程の議案については以上ですが、日程第８ その他で、何かありま

せんでしょうか。 

農地集積専門員から何かありましたら。 

 

ございません。 

 

以上をもちまして、令和６年８月農業委員会定例会を閉会とします。慎重



  

 なる審議を頂き、お礼を申し上げます。 

 

（２時３８分閉会） 

 

 

 

各議案毎の採決結果（議長は可否に入らず） 

・農地法第３条に基づく申請審議について 

賛成委員・・・・・・・１５名  反対委員・・・・・・・０名 

 

・非農地証明願いについて 

賛成委員・・・・・・・１５名  反対委員・・・・・・・０名 

 

・農地法第４条に基づく申請審議について 

賛成委員・・・・・・・１５名  反対委員・・・・・・・０名 

 

・農地法第５条に基づく申請審議について 

賛成委員・・・・・・・１５名  反対委員・・・・・・・０名 

 

・農用地利用集積計画の審議について 

賛成委員・・・・・・・１５名  反対委員・・・・・・・０名 

 

・農業経営改善計画の審査について 

賛成委員・・・・・・・１５名  反対委員・・・・・・・０名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

上記は会議の顛末を録して正当なることを証して署名する。 

 

 

 

 

 

 

 

農業委員会会長（議長） 

 

 

 

署名委員   １２番 

 

 

 

署名委員   １５番 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


